

Schriftliche Anfrage betreffend Wahlrecht für Kinder

14.5482.01

Eine Gruppe von 17 Kindern und Jugendlichen will das Mindestwahlalter von 18 Jahren in Basel abschaffen. Unterstützt wird die Gruppe von der Stiftung für die Rechte zukünftiger Generationen. Laut einem Bericht der Basler Zeitung beklagen die Kinder und Jugendlichen, dass ihnen das wichtigste politische Grundrecht vorenthalten werde. Dies verletze die Grundsätze der Demokratie und Volkssovereinheit. Sie fordern ein Wahlrecht, das völlig ohne Altersgrenze auskommt.

1. Soll das Wahlrecht herabgesetzt werden auf 0 Jahre?
2. Wie steht die Regierung zu einem Wahlrecht für Kinder?

Eric Weber